
 
 

ATA DA 25ª REUNIÃO DO COMITÊ EXECUTIVO 
DO PLANO DIRETOR DO MERCADO DE CAPITAIS 

 
Data:  21 de setembro de 2007 
 
Horário:  13h00 às 15h00 
 
Local:  BOVESPA 
 Rua XV de Novembro, 275 - 10º andar - São Paulo/SP 
 
Participantes: 

Convidado Dr. Bernard Appy 
Abrapp Nivaldo Ciryllo 
Abrapp Antonio Jorge Vasconcellos da Cruz 
Abrasca Maurício Botelho 
Anapp Osvaldo Nascimento 
CETIP Antônio Teixeira 
ACSP Marcel Solimeo 
Adeval Ney Castro Alves 
Anapp Carlos André Guerra Barreiros 
Anbid Luiz Kaufman 
Ancor Gilberto de Souza Biojone Filho 
BM&F Manoel Félix Cintra Neto 
Apimec Álvaro Bandeira 
BM&F Ailton Coentro  
BOVESPA Gilberto Mifano 
BOVESPA Raymundo Magliano Filho 
UGT Marcos Afonso de Oliveira 
UGT John Fernandes 
FEBRABAN Nicola Tingas 
FENASEG Nilton Molina 
FIESP Paulo Roberto Pereira da Costa 
IBMEC Carlos Antônio Rocca 
IBRI Geraldo Soares 
Coordenador  Thomás Tosta de Sá 

 
 
 
O Presidente da Bovespa, Raymundo Magliano Filho, iniciou a reunião dando as boas 
vindas e agradecendo a presença de todos, em especial do Secretário de Política 
Econômica, Dr. Bernard Appy. 
 
Pediu, a seguir, ao Coordenador do Comitê Executivo que desse continuidade à 
reunião. 
 



 
 
Thomas Tosta de Sá fez um breve relato do processo de continuidade do Comitê 
Executivo informando que já havia o compromisso de 11 entidades participantes de 
contribuírem para financiar as ações do Comitê Executivo. 
 
Comentou que o orçamento anual seria de R$ 330.000,00 e que a contribuição mensal 
de cada um dos 11 participantes seria de R$ 2.500,00. 
 
Havendo um número maior de entidades o montante dessa contribuição poderia ser 
reduzido. 
 
Disse ainda, que por ocasião da primeira reunião do novo Comitê Executivo seria 
discutida a possibilidade de se criar uma nova categoria de membro para atender as 
entidades que só pudessem contribuir com um valor menor. 
 
Relatou a seguir o andamento do Fórum da Previdência e distribuiu o documento 
“Princípios e Recomendações para um Novo Modelo Previdenciário” entregue ao 
Ministro da Previdência pelos presidentes das cinco confederações empresariais  
representadas no Fórum (CNF, CNI, CNC, CNT e CNA). 
 
Houve manifestações dos diversos participantes sobre os pontos relatados, passando-
se a seguir a palavra ao Dr. Bernard Appy para apresentar o modelo de Reforma 
Tributária que será enviado pelo Executivo ao Legislativo antes do final do ano. 
 
Perguntas foram posteriormente dirigidas ao Secretário sobre diversos pontos da 
reforma. 
 
A seguir, o coordenador informou que encaminharia a todos a apresentação da 
Reforma, agradeceu ao Secretário Bernard Appy por ter atendido mais uma vez o 
convite para participar da reunião do Comitê e encerrou, agradecendo novamente à 
Bovespa pelo apoio dado durante 5 anos ao Comitê Executivo. 
 
São Paulo, 6 de novembro de 2007. 
 
 
Thomás Tosta de Sá 
Coordenador do Comitê Executivo do 
Plano Diretor do Mercado de Capitais 

 


